

Eggldham

80er Geburtstag Christa Bruckhuber

Christa Bruckhuber ist eigentlich eine echte Waidlerin, wohnt aber nach einigen Aufenthalten in halb Niederbayern nun seit Jahren in Eggldham. Christa hat kein leichtes Leben hinter sich. Als sie zwölf Jahre alt war wurde ihre Mutter durch einen Blitzeinschlag getötet und sie Vollwaise. Sie hat sich später dann als Bürokräft durchgeschlagen, hat ihren zwei Söhnen ein Zuhause gegeben, nachdem sie auch ihren Ehemann früh verloren hatte. Dass sie aber in ihrer jetzigen Heimat Eggldham angekommen ist, zeigten die vielen Gäste beim Rösslwirt in Amsham. Mehr als zwei Dutzend Nachbarn, Freunde und ehemalige Kollegen und Kolleginnen gaben sich die Ehre, der Jubilarin ihre Aufwartung zu machen. Auch Bürgermeister Hermann Etzel ließ es sich nicht nehmen, Christa Bruckhuber ein Geschenk der Gemeinde zu überreichen, mit den humorigen Worten zu dem (allerdings auch sehr flachen) Briefumschlag "da ist alles drin, was die Gemeinde an Überschuß hat". Auch Pfarrer Franz Xaver Wimmer überbrachte seine Glückwünsche und ein Geschenk der Kirchengemeinde.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



v.li.: Pfarrer Wimmer, Christa Bruckhuber, BM Hermann Etzel